



NOTA DE PRENSA

Fiestas patronales del Colegio de Farmacéuticos de Huelva

CARMEN PEÑA INVITA A LOS FARMACÉUTICOS ONUBENSES A CONSTRUIR ENTRE TODOS “LA FARMACIA DEL FUTURO, EXCELENTE Y COMPROMETIDA CON EL PACIENTE”

- **La presidenta de la Federación Internacional de Farmacéuticos y el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de España pronunció estas palabras tras ser distinguida por el Colegio de Huelva con su mayor distinción, la carabela La Pinta en su categoría de oro, con motivo de las fiestas dedicadas a la patrona de la Corporación, la Inmaculada Concepción**
- **Durante el acto institucional también fueron recibidos de forma pública los nuevos colegiados y han sido distinguidos con las insignias de oro y plata aquellos farmacéuticos que celebran 40 y 25 años de labor profesional**

Huelva, 24 de noviembre de 2014.- La presidenta de la Federación Internacional de Farmacéuticos y del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de España, Carmen Peña, ha invitado a sus compañeros onubenses a sumarse a la construcción de la “farmacia del futuro, necesaria en el Sistema Sanitario”, donde prime “la excelencia” y el “compromiso con paciente”.

Peña pronunció estas palabras en el marco del acto colegial más importante que la Corporación farmacéutica onubense celebra al cabo del año: la fiesta en honor a su Patrona, la Inmaculada Concepción. Una cita que ha servido para que los boticarios de la provincia reivindiquen la labor fundamental que ejercen en beneficio de la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y, de forma fundamental y directa, sobre la calidad de vida de sus pacientes, y en la que la presidenta del Consejo General de farmacéuticos españoles ha recibido la máxima distinción que entrega el Colegio de Huelva: la carabela La Pinta en su categoría de oro.

Como es costumbre, junto al homenaje a Carmen Peña también, el acto central de las fiestas dedicadas a la patrona de la corporación farmacéutica también ha servido para dar la bienvenida oficial a los nuevos colegiados onubenses, así como reconocer a

aquellos farmacéuticos que han cumplido sus bodas de plata y de oro, respectivamente, desempeñando su labor profesional.

En el transcurso del mismo, el presidente de la corporación, Francisco Peinado, ha mostrado “el orgullo que representa ser farmacéutico y poner de manifiesto que, aún en las circunstancias más adversas, estamos poniendo por delante nuestra profesionalidad y nuestro trabajo en pos de la salud de los ciudadanos”.

Peinado ha tenido especiales palabras para Carmen Peña, resaltando la “tremenda fortuna” que tienen los farmacéuticos de tener “una líder fuerte y segura que tiene muy claro lo que la profesión farmacéutica debe ser. De ella tenemos mucho que aprender y con ella, tenemos la certeza de que la farmacia está en buenas manos”, ha apostillado.

El presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva también ha tenido palabras de afecto y ánimo para los nuevos colegiados (39 en total este año) a los que ha recordado que el Colegio “está trabajando por vuestro presente y vuestro futuro, creando proyectos que abran la profesión a todos aquellos campos de la salud para los que estamos capacitados y cualificados”. Por su parte, también ha agradecido a aquellos compañeros que celebraban sus 25 y 40 años en la profesión el “ejemplo de profesionalidad y servicio” mostrado durante sus años de ejercicio.

Distinguidos

En esta edición de las fiestas patronales, los farmacéuticos José María González Sauci y M^a Ángeles Vera Guarinos han recibido la insignia de oro al cumplir 40 años como colegiados de la corporación onubense. Por su parte, Ascensión Alcántara Gijón, Pilar Bermejo Borrero, José Luis Castaño Gómez de Villar, M^a Nieves Mosquera Adell, M^a Covadonga Muñiz Canga, Francisco Javier Paredes Román, Vicente Serrano Domínguez, Antonio Torres Reales y el propio presidente del Colegio, Francisco Peinado Martínez, han sido distinguidos con la de plata.

El principal acto de las fiestas patronales del Colegio de Farmacéuticos de Huelva ha contado también con la presencia del alcalde de Huelva, Pedro Rodríguez, y el decano de la Facultad de Farmacia de Sevilla, D. José Vega Pérez.

Jornada dedicada a la Patrona de la corporación

El programa de actos de la jornada dedicada a la patrona de la corporación dio comienzo al mediodía de este pasado sábado con la celebración de la tradicional ofrenda floral y la misa solemne en Iglesia de la Concepción, oficiada por Juan Mairena Valdayo, capellán honorario del Colegio.

Al término de la celebración religiosa tuvo lugar en la sede colegial un encuentro en el que se ofreció un aperitivo a los farmacéuticos jubilados y se ha procedido a la entrega de premios de los certámenes de pintura, fotografía, cocina y tarjetas navideñas organizados por la corporación.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)